

Le tonitruant parlementaire n'a pas cédé aux intimations du très honorable Cavaye Yeguie Djibril, Président de l'Assemblée Nationale.

Cavaye Yéguié Djibril a refusé de donner la parole au député Jean Michel Nintcheu. C'était ce week-end, alors que les députés s'étaient retrouvés pour la plénière d'adoption du budget de l'Etat portant sur l'exercice 2022.

Cavaye Yéguié Djibril, n'a pas laissé le député du Social Democratic Front (SDF), dénonce cette violation flagrante de l'article 57 du règlement intérieur de l'Assemblée Nationale qui stipule entre autres que : « les projets de loi et les propositions de loi ou de résolution sont, en principe, soumis à une seule délibération en séance publique ».

Pire encore, l'homme de 81 ans, qui trône au perchoir de la chambre basse du parlement camerounais depuis près de 30 ans, va menacer de faire arrêter Jean Michel Nintcheu.

Et comme il fallait s'y attendre, au député Jean Michel Nintcheu de rétorquer « Faites-le tout de suite !, mais je vais parler ». A Cavaye Yeguie Djibril de lui répondre: « Nintcheu, tu vas seulement me tuer. Je ne te donne pas la parole »

Le député SDF de Wouri-Est va finalement claquer la porte de l'hémicycle. Lorsqu'il revient, il a trois questions à l'attention de trois membres du gouvernement : le ministre des finances (article 94 du budget général de l'État et la question de la dette du Cameroun), le ministre de l'administration territoriale (covidgate) et le ministre de la santé publique (covidgate). Cavaye Yeguie Djibril lui refuse de nouveau la parole. Jean Michel Nintcheu aura cette fois-ci cette réaction : « M. le Président, de quoi avez-vous peur alors que vous disposez d'une majorité obèse à l'Assemblée nationale ? Je sais que vous voulez à tout prix protéger vos amis prévaricateurs et bandits à col blanc », rapporte le site Politude News.